

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 98

2019/05/07/Tue

郡市春季各種大会まであと3日

足利尊氏、六波羅探題を滅ぼす 1333年

日本初の鉄道、品川～横浜間開通1872年

ロシアと樺太・千島交換条約調印1875年

エリザベス女王夫妻初来日 1975年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

**平成最後の授業参観・保護者会・総会が終わる！**

**保護者の皆様の関心の高さが伝わりました！**

**ご出席・ご協力、ありがとうございました！**

4/26(金)の授業参観には多数の保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。



担任の授業を見つめる保護者の表情が優しく、また熱心な耳を傾けている姿は、教育に対する関心の高さがうかがわれました。

授業参観後の学年保護者会でも、今年度の各学年の方針や行事等についての説明を、本当に真剣に聞いてくださっていました。

例年、出席率が低くて困っていた総会(後援会・PTA・手をつなぐ親の会)でしたが、今年は出席者が多く、退任された青木圭太PTA前会長も感謝されていました。

今年度をもってPTA役員を退任された皆様、今まで本当にありがとうございました。そして、お疲れ様

でした。

総会までご協力いただきありがとうございました。今年度もよろしくお願いたします。なお、総会において、各会の会長が次のとおり選出されましたので、ご紹介いたします。

## 新会長

- ・ 学校後援会長 …………… 宇賀神 裕一 様 (再)
- ・ PTA会長 …………… 大塚 剛志 様 (新)
- ・ 手をつなぐ親の会会長 … 神田 憲一 様 (新)

郡市春季陸上競技大会は僅差の大接戦の末…

# 郡市春季陸上競技大会は男・女・総合すべて第4位！

## 弾みをつけて10日(金)からの各種大会へ！

～保護者の皆様、応援ありがとうございました！～

4/23(火)、初夏を思わせる陽気の絶好のコンディションの中、真岡市総合運動公園の陸上競技場で「芳賀郡市中学校春季陸上競技大会」が開かれました。

選手もスタッフも、みんな本当に頑張りベストを尽くしました。さらに…応援に駆けつけてくださった保護者の皆様も、

暑い中を一生懸命に声援を送ってくださり、ありがとうございました。選手もスタッフも大いに励まされ、元気をいただきました。重ねて御礼を申し上げます。



さて、競技では、一位になった鈴木大空さん(男子共通400m=54秒05)、松田永遠さん(男子共通走高跳=1m73)、重立亮介さん(男子共通棒高跳=2m50)、黒子蓮花さん(1年女子800m=2分25秒74)をはじめ、多くの種目で上位入賞をしポイントを獲得しました。その結果、男子総合4位、女子総合4位、男女総合でも4位に輝く好成績となりました。

県大会出場を決めた選手も多く、また、地道な努力を重ねてきた選手が自己ベストを更新するなど、本当に見事な活躍ぶりでした。

最終種目の共通4×400mリレーでは、男女とも最後のゴールまで上位を争う大接戦で会場を沸かせました。結果は男子4位、女子2位でしたが、1位とは本当に僅差でした。

それ以上に、大会に参加する態度や応援する姿がすばらしく、学校だより『ひがし野』にも書いたので繰り返すにはなりますが、「競技力+行動力+責任感+マナー」では間違いなく堂々の総合一位であったと思います。特に、準備から競技中の係活動、さらには閉会式後の後片付けや会場のゴミ拾いに至るまで、チーム東の生徒たちは他校の模範となる態度でした。

毎日、繰り返し行われる地道な練習に、手を抜かずに一生懸命に取り組んでいる選手が、「自己ベストを更新しました！」と喜んでテントへ戻ってくる姿を見ると、やはり「努力は自分自身を成長させる」ことを感じました。開会式前に私が選手たちに送った言葉は、「強い相手と戦うと人は強くなる！」でした。生徒たちは「自分自身」という最大のライバルと戦い、さらにひとまわり大きく成長したように思います。この言葉を実践してくれた選手たちに大きな拍手を送ります！

10日(金)からは各種大会です。自分がどれだけ努力してきたか…それで自分を信じられれば、勝てる！今回の陸上競技大会の選手たちが弾みをつけてくれました。この活躍に続いていきましょう！

